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平成２３年 第１９回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２３年１２月２６日（月） 開始時刻 午後１時３０分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  藤原委員長，大場委員，大矢委員，松江委員，伊藤教育長 

４ 説明員   手塚教育次長，水越教育監，田口スポーツ交流担当副参事  

広野教育企画課長，秋山教育企画課総務担当主幹 

浪花教育企画課地域学校園担当主幹，水沼学校管理課長  

小堀学校教育課長，小関学校健康課長，鈴木生涯学習課長 

増渕生涯学習課図書館担当主幹，高橋文化課長 

谷田部スポ―ツ振興課長補佐 

森岡全国スポーツ・レクリエーション祭推進室長 

上澤教育センター所長 

５ 書記    渡辺係長，田上総括主査，川口主任主事 

６ 傍聴者   ０名 

７ 議題 

（1）審議事項 

  議案第３６号 宇都宮市生涯学習センター条例施行規則の一部改正 

  議案第３７号 宇都宮市生涯学習センター条例施行規則の一部改正 

  議案第３８号 宇都宮市体育指導委員に関する規則の一部改正 

  議案第３９号 宇都宮市スポーツ振興審議会への諮問について 

 

（2）報告事項 

報告第１０１号 教育行政相談の内容と対応について 

報告第１０２号 放射線対策について 

報告第１０３号 平成２３年１２月議会一般質問の概要について 

報告第１０４号 平成２３年度キャリア教育優良学校文部科学大臣表彰について 

報告第１０５号 宇都宮市体育文化振興公社の公益財団法人への移行について 

 

（3）その他 

①第６回 宇都宮伝統文化フェスティバル結果報告について 

②第１７回うつのみや百人一首市民大会の開催結果について 

③第１３回うつのみやジュニア芸術祭事業報告について 

④宇都宮市スポーツ振興審議会の結果について 

  ⑤第４９回市民体育大会の結果について 
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８ 議事の内容 

委員長 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

ただいまから，平成２３年第１９回宇都宮市教育委員会を開会します。

 会議録署名委員の指名 大場委員，大矢委員 

 前回の第１８回の教育委員会の会議録について，御意見などあります

か。 

（特になし，全員了承） 

会議録を承認します。 

それでは，第１８回の会議録署名委員の大矢委員，松江委員，署名をお

願いします。 

（前回の会議録に署名） 

 次に，本日の案件のうち， 

報告第１０１号「教育行政相談の内容と対応について」は，個人情報に関

する内容が含まれますので，非公開としてよろしいか。 

（全員賛成） 

全員賛成ですので非公開とします。 

 これらの案件については，（３）の「その他」の案件が終了したあとに

お願いします。 

  

それでは，審議事項に入ります。 

議案第３６号「宇都宮市生涯学習センター条例施行規則の一部改正」に

ついて説明願います。  

 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承）  

それでは，議案第３６号を決定いたします。 

 

次に，議案第３７号「宇都宮市生涯学習センター条例施行規則の一部改

正」について説明願います。  

 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

使用料が下がることは，市民にとってもありがたいことである。大いに

【説明要旨】 

 東生涯学習センター内市民活動サポートセンターの移転に伴い，

同センターが登録団体に無料で貸出をしている諸室を，市民に有料

で貸出する施設とすることから規則を改正することについて説明。

【説明要旨】 

生涯学習センター使用料について，使用料の適正化を図ることに

より規則を改正することについて説明。 



 ３

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

スポーツ振興課長 

 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

スポーツ振興課長 

 

 

 

委員長 

教育長 

 

委員長 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

委員長 

学校健康課長 

 

 

 

委員長 

委員長 

学校健康課長 

 

利用していただきたい。 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承）  

それでは，議案第３７号を決定いたします。 

 

次に，議案第３８号「宇都宮市体育指導委員に関する規則の一部改正」

について説明願います。  

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承）  

それでは，議案第３８号を決定いたします。 

 

次に，議案第３９号「宇都宮市スポーツ振興審議会への諮問について」

説明願います。  

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

計画の中に施設の統廃合についても入れるべきではないかという見直

しであり，あまり夢のある計画ではない。 

県の総合グラウンド陸上競技場は，正式な競技ができるものではなかっ

たり，老朽化していたり魅力的なものがない。市の施設についてもメリハ

リをつけてやってほしい。このとおり決定してよろしいか。（全員了承）

それでは，議案第３９号を決定いたします。 

 

 次に，報告事項に入ります。 

 

報告第１０２号「放射線対策について」説明願います。  

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

精密測定した結果はすぐ出るのか。 

まだ入札前で業者が決まっていないため，詳しいやりとりはしていない

が，その日のうちに結果が出るものと思う。 

【説明要旨】 

放射線対策における今後の取り組みについて説明。 

【説明要旨】 

 スポーツ基本法施行によるスポーツ振興法の全部改正に伴い，規

則を改正することについて説明。 

【説明要旨】 

 宇都宮市スポーツ施設整備計画のあり方について諮問する内容

等について説明。 
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委員長 

 

学校健康課長 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

総務担当主幹 

 

 

 

委員長 

松江委員 

学校管理課長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

学校教育課長 

 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

スポーツ振興課長 

 

 

 

委員長 

委員長 

調理済み給食の精密測定というのは子どもたちが食べた後に測定する

のか。 

その通りであるが，先行実施している自治体の状況をみると，ほとんど

検出されていない。 

少しでも不安が解消されるとよい。 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承）  

それでは，議案第１０２号を決定いたします。 

 

次に，報告第１０３号「平成２３年１２月議会一般質問の概要について」

説明願います。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

宇都宮工業高校の跡地に２つの学校が入って狭くないのか。 

敷地を有効に使えるよう，県とよく調整していきたい。 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第１０３号を承認します。 

                                  

 次に，報告第１０４号「平成２３年度キャリア教育優良学校文部科学大

臣表彰について」説明願います。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

大変すばらしいことである。 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第１０４号を承認します。 

 

次に，報告第１０５号「宇都宮市体育文化振興公社の公益財団法人への

移行について」説明願います。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

【説明要旨】 

 平成２３年１２月議会一般質問の概要について説明。 

【説明要旨】 

平成２３年度キャリア教育優良学校文部科学大臣表彰を受賞し

た清原東小学校の取り組みについて説明。 

【説明要旨】 

 宇都宮市体育文化振興公社が公益財団法人へ移行することに

ついて説明。 
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委員長 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

それでは，報告第１０５号を承認します。 

 

 次に，その他の案件については，資料提供のみですので，後ほどご覧く

ださい。 

 

以上で公開できる案件の審議を終了いたします。 

 

報告第１０１号については,個人情報に関する内容のものが含まれる

為、非公開といたします。 

 

・・・（非公開の審議の開始）・・・ 

 

・・・（非公開の審議の終了）・・・ 

 

 次に，委員の皆様からご意見などあればお願いします。（特になし） 

ほかにないようですので，事務局から何かございますか。 

 

〔次回教育委員会の開催について〕 

 １月２０日（金） 午後２時００分  定例会 

 １月２５日（水） 学校視察（姿川地域学校園） 

 

 終了時刻   午後２時２０分 

 


